

CHAVIGNY
Maxime
Lieu dit Les hôtels
45310 Villamblain

Le 11 septembre 2020

Conserver la ruralité patrimoine culturel de la Beauce !

Je vous informe que j'habite au lieu dit Les Hôtels avec ma femme et mes trois filles majeures, nous sommes donc cinq adultes à devoir supporter les conséquences de l'implantation d'une carrière : le bruit, les explosions, les va-et-vient, des dizaines de camions par heure avec les vibrations et autres désagréments dus aux déplacements des camions .

Tout ceci accompagné de la poussière qui viendra se déposer sur notre maison, jardin et autres.

De plus, j'aimerais ajouter que cette implantation aura des conséquences environnementales néfastes sur la nature et les animaux et engendrera de la pollution sur la nappe de Beauce.

J'aspirais à une retraite paisible qui sera sans doute mouvementée !!

Ma femme et mes filles sont tout autant concernées et partagent les mêmes craintes notamment sur la pollution visuelle et sonore, ainsi que sur l'environnement. Elles doivent subir toutes ces conséquences et tant d'autres choses négatives qui vont bouleverser notre cadre de vie.

On sait bien que les industriels ne respectent pas à la lettre leurs engagements et que l'on risque de subir davantage de désagréments.

Quelle est l'utilité d'une énième carrière qui va modifier le paysage en sachant que la région en dispose déjà de nombreuses ?!

On a la chance d'habiter à la campagne et cette carrière va tout gâcher.

Enfin, ce projet induit une perte de surfaces agricoles, une richesse inestimable pour une vie rurale.

Il n'est pas normal que la divulgation de ce projet soit si tardif. Il est difficile de présenter des arguments contradictoires face à l'entreprise, qui depuis 5 ans, a eu le temps de monter son dossier.

En dernier lieu, j'aurai aimé transmettre mon patrimoine familial plus harmonieux à mes filles.

Veillez agréer, Monsieur, mes salutations distinguées

